

Bericht von der Jahresversammlung 2017

Am 3.März 2017 wurde im Gasthaus zur Waldschänke in Wels-Puchberg die Jahresversammlung abgehalten.

Die JV war sehr gut besucht, Obmann Leitinger konnte auch viele Ehrengäste aus Politik, der Siedlervereins-Landesleitung und von benachbarten Siedlervereinen begrüßen.

Im Totengedenken wurde der 26 Mitglieder, welche uns 2016 für immer verlassen haben, gedacht.

Obmann Herbert Leitinger berichtete:

- Mit Stand 1.1.2017 zählt der Verein 931 Mitglieder
- Die aktuelle Mitgliedskarte gilt für 2016/2017
- Es wird aus verwaltungstechnischen Gründen ersucht, die Einzahlung des Jahresbeitrages zukünftig auf Abbuchungsauftrag umzustellen. Formulare liegen im Vereinsheim auf.
- Das Leihgeräteangebot wurde erweitert, in der nächsten Vereinszeitung wird die aktuelle Auflistung angeführt werden. Auf der Homepage www.siedlerverein-wels.at kann sie jederzeit aufgerufen werden.
- Die neuen Leihgeräteausgabezeiten Mo-Sa von 8.00-9.00 Uhr haben sich bewährt.
- Die Liste all jener Firmen, welche unseren Vereinsmitgliedern Sonderrabatte gewähren, wird laufend überarbeitet und kann ebenfalls auf unserer Homepage aufgerufen werden.
- Die Strom/Gas-Gratistage-Aktion mit Wels Strom wird sehr stark angenommen. Die Ersparnis für das einzelne Mitglied ist meist ein Vielfaches des jährlichen Mitgliedsbeitrages.
- Dank an alle freiwilligen Helfer, welche ehrenamtlich für den Verein tätig sind.
- Für 2017 sind wieder zahlreiche Veranstaltungen geplant. Über Termine und Programm informieren wir sie über unsere Vereinsnachrichten bzw. auf unserer Homepage.
- Der Mitglieds-Beitragserhöhung von € 18,50 auf € 20,- (inklusive Haus- und Grundhaftpflicht) und von € 19,95 auf € 21,50 (inklusive Haus- und Grundhaftpflicht und Rechtsschutz) wurde einstimmig zugestimmt.

Alfred Franke berichtet:

- Der Mitgliederstand der Antennengemeinschaft hat sich um 7 Mitglieder auf insgesamt 114 reduziert.
- Die LIWEST-Umstellung auf Digitalsignal ist nunmehr abgeschlossen.

Bericht des Kassiers und der Rechnungsprüfung:

- Karl Grasböck informierte über die Einnahmen und Ausgaben und verwies darauf, dass ein Einblick in die Unterlagen jederzeit möglich ist.
- Die Rechnungsprüfer stellten eine einwandfreie, fehlerfreie Führung der Buchungsunterlagen fest und stellten den Antrag auf Entlastung, welcher einstimmig angenommen wurde.

Erste Hilfe Referat des Roten Kreuzes

- Karin Turner vom Roten Kreuz Wels zeigte uns auf, wie Erste Hilfe geleistet werden kann.

Erste Hilfe ist einfach – falsch ist es nichts zu tun!

Ehrungen

Zahlreiche Vereinsmitglieder und Funktionäre wurden geehrt.

Die Urkunden und Anstecknadeln wurden von Abgeordneten zum Nationalrat Franz Kirchgatterer und Landesobmann-Stv. Kager übergeben.

Den Vereinsfunktionären Maria Weingartner, Christa Zechleitner (nicht anwesend), Reinhold Schneider und Johann Trausner wurde für ihre ehrenamtliche Tätigkeit das Ehrenzeichen in Silber überreicht.